

O.J.D.: 29948 E.G.M.: 174000 Tarifa: 1170 € Área: 235 cm2 - 20%



Fecha: 17/05/2013 Sección: OPINION Páginas: 22

EN PRIMER PLANO

MANUEL MENÉNDEZ PRESIDENTE DE LIBERBANK



Liberbank brilla en su estreno. El banco participado por Caja Cantabria se convirtió ayer en la estrella de la Bolsa en su estreno en el parqué de Madrid. Las acciones, que habían salido al precio de 0,40 euros llegaron a subir un 57% para cerrar a 0,52 euros, un incremento del 30%. Las precauciones tomadas por Liberbank se tradujeron en un éxito inicial espectacular que ni siquiera esperaba el equipo directivo que preside Manuel Menéndez, en una jornada anodina para el resto de los valores.

ILDEFONSO CALDERÓN ALCALDE DE TORRELAVEGA



Torrelavega potencia la UNED. El alcalde de Torrelavega, Ildefonso Calderón, y el consejero de Educación y Cultura, Miguel Ángel Serna, firmaron ayer el convenio por el cual la capital del Besaya se convierte en la única sede regional del pro-

grama para mayores de 55 años de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED). El acuerdo, que incluye la organización de cursos de verano, cumple uno de los objetivos que se marcaba para esta legislatura el equipo de gobierno municipal.



O.J.D.: 29948 E.G.M.: 174000 Tarifa: 3393 € Área: 682 cm2 - 58%

EL DIARIO MONTAÑES

Fecha: 17/05/2013 Sección: TORRELAVEGA

Páginas: 14

La UNED potencia las actividades de extensión universitaria en la ciudad

Torrelavega se convierte en la única sede del programa para mayores de 55 años, tras el convenio firmado ayer en el Ayuntamiento

:: J. I. ARMINIO

TORRELAVEGA. El alcalde de Torrelavega cumplió ayer uno de sus objetivos para esta legislatura: incrementar las actividades de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) en el municipio. Ildefonso Calderón firmó un convenio con el consejero de Educación y Cultura, Miguel Ángel Serna, en su condición de presidente del consorcio del Centro Asociado de la UNED en Cantabria, que convierte a Torrelavega en la única sede regional del programa formativo para ma-yores de 55 años (Senior). El acuerdo también incluye la programación de actividades formativas dentro de los cursos de verano de la Universidad de Cantabria en la ciudad y la creación de un Aula AVIP, que proporciona la denominada 'presencialidad virtual' gracias a Internet.

«El objetivo era ampliar las actividades de la UNED en Torrelavega y hoy avanzamos hace esa meta con la firma de un convenio que concreta el programa de extensión universitaria de esta institución en nuestra ciudad», dijo el alcalde en la presentación, a la vez que concretó que la aportación municipal ya aparece consignada en el presupuesto (25.000 euros). Calderón destacó que, en virtud de ese acuerdo, Torrelavega será la única sede de la UNED Senior en Cantabria, programa formativo para mayores de 55 años. «Hasta aĥora -explicó-, esta formación se ha llevado a cabo en varias localidades, entre ellas Torrelavega. En el curso pasado se registraron 163 matrículas, un tercio en nuestra ciudad y el resto en Santander y Reinosa».

Péro el convenio va más allá: «Incluye también la programación de actividades formativas dentro de los cursos de verano que organiza la Universidad de Cantabria en la ciudad, así como la creación de un Aula AVIP de webconferencia en el Instituto Marqués de Santillana, con el equipo necesario para trabajar con herramientas de Internet y de conferencia on line en las relaciones entre docentes y alumnos».

«Torrelavega gana»

El alcalde recordó que Torrelavega y su entorno, y el Sur de la región, reúnen aproximadamente al 25% de los alumnos de la UNED en Cantabria. El municipio cuenta con un total de 205, algo menos del 10%, y 120 son de otras regiones. «En resumen -explicó el regidor-, Torrelavega gana con este convenio en oferta educativa y actividad académica. La ciudad se convierte en referencia universitaria. Por una parte, concentramos en nuestra ciudad la oferta educativa para mayores, en este caso en colaboración con la UNED, pero también es preciso recordar aquí la importante referencia del nuevo Centro de Adultos de La Inmobiliaria, cuya construcción empezará este mismo año».

Calderón también hizo hincapié en que el Aula AVIP evitará desplazamientos de alumnos de la UNED del entorno de Torrelavega a Santander y reforzará la capacidad de trabajar en red de forma prácticamente presencial gracias a un equipo tecnológico muy avanzado. «En definitiva, damos un paso importante con este convenio para consolidar a Torrelavega como ciudad que ofrece servicios a toda la comarca, en este caso relacionados con la formación universitaria. Es un acuerdo capaz también de atraer activi-

LAS FRASES

Ildefonso Calderón

Alcalde de Torrelavega

«Torrelavega gana con este convenio en oferta educativa y se convierte en referencia universitaria»

Miguel Ángel Serna

Consejero de Educación

«Esto no sólo va a permitir salvar un programa que estaba en riesgo, sino ampliarlo en el futuro» dad social al casco urbano, donde está la mayor parte del comercio y la hostelería», concluyó.

El consejero de Educación dijo que la propuesta del Ayuntamiento de Torrelavega se recibió con «muy buenos ojos» en el consorcio del Centro Asociado de la UNED en Cantabria y explicó por qué: «Era una oportunidad que surgía después del recorte de financiación por parte de la Obra Social de Caja Cantabria, que puso en riesgo los cursos que se impartían dentro del programa Senior en nuestra región».

Según Miguel Angel Serna, Torrelavega va teniendo «más peso» en el ámbito universitario y el convenio con la UNED es importante no sólo «por lo que desde aquí se pueda impartir para el resto de España», sino también porque el ayuntamiento va a tener «una proyección» más allá de las fronteras regionales. «Esto no sólo va a permitir mantener un programa que estaba en riesgo, sino ampliarlo en un futuro próximo, aprovechando las oportunidades que surjan en la situación económica actual, todo ello con un coste reducido», dijo



Marta Guijarro, Miguel Ángel Serna, Ildefonso Calderón, Adolfo Cosme Fernández y Berta Pacheco, ayer, en la Alcaldía. :: SANE